

Mir geht es nicht gut. Warum muss ich so lange warten?



In der Notaufnahme stehen medizinisches Fachpersonal, Betten und Geräte nicht unbegrenzt zur Verfügung.

Notfälle haben absoluten Vorrang. Auch wenn diese Menschen nach Ihnen eingetroffen sind.

Wir verstehen Ihre Sorgen,
denn Ihre Beschwerden ängstigen Sie
oder eine Verletzung schmerzt.

Dennoch warten Sie manchmal stundenlang -
weil wir genau in diesem Moment einem Menschen mit Herzinfarkt, Schlaganfall, kritischen Verletzungen, allergischem Schock oder Vergiftungen versuchen, das Leben zu retten.

Wir danken für Ihr Verständnis!

